



Jérémy Cordeiro  
ou  
Le syndrome de l'imposteur

Dossier de presse

Jérémy Cordeiro, auteur interprète franco-portugais de 36 ans.

Son rêve, sa vie, Chanter.

Artiste autodidacte, un premier micro à 5 ans, Jérémy Cordeiro, installé à Gujan-Mestras sur le Bassin d'Arcachon, voyait son avenir musical comme une belle route, difficile et sinueuse .

En 2016, Jérémy co-fonde « Reverse », groupe Pop-Rock alternatif influencé par “Les grands” comme Muse, Queen, de par les melodies fortes et profondes, et des voix comme Florent Pagny ou Patrick Fiori, une histoire d'amitié et de musique.

En Mars 2020, à peine 2 semaines après la sortie de « Fear » leur premier album, en pleine ascension, le confinement a raison du groupe. Impossible de chanter, de se produire en public, et séparés physiquement, la déception est tellement immense et le covid avait décimé tous ses rêves d'homme et d'artiste. Le jeune homme vient s'installer dans le Tarn et Garonne pour fuir et enterrer ce qu'il avait de plus cher : son ancienne vie et la musique.

En 2021, il trouve du réconfort à Beaumont de Lomagne, plus calme qu'Arcachon. Cet accompagnant éducatif et Social dans un foyer de vie pour adulte en situation de handicap, se consacre alors essentiellement à ce travail qui lui apporte énormément, et met la musique de côté. Il posera ensuite ses valises sur les berges du Tarn, à Moissac, où il décide, poussé par un ami, de tenter de rechanter pour une belle occasion, le Théléthon.

L'engouement est tel qu'il décide de chanter “un peu plus”, des reprises, et reprend peu à peu le gout de celle qu'il appelle sa compagne, et qui ne l'avait en fait jamais quitté.

PORTRAIT. Jérémy Cordeiro, accompagnant social à l'Ehpad, est l'autre Moissagais de The Voice

ABONNÉS



Jérémy Cordeiro participe aux auditions à l'aveugle de "The Voice" samedi 18 mars sur TF1. / Photo © Alex Sarmiento - ITV - Bureau 233 - TF1 - Alex Sarmiento / Bureau233

En 2022, son meilleur ami envoie une vidéo à son insu au casting de « The Voice ».

Alors qu'il ne croyait plus trop en lui, en Mars 2023, il fait parti des quelques 80 candidats sur 57 000 à participer aux Auditions à l'aveugle de « The Voice », hélas aucun coach ne se retourne, mais les milliers de messages d'encouragement reçus après son passage le confortent à continuer à chanter.

Solicité et porté par sa ville et ses habitants il décide de se remettre à l'écriture, d'abord d'un, puis de plusieurs textes qui trouveront leur mélodie.

Un album solo autobiographique, intimiste et très engagé voit alors le jour. Il sortira le 30 avril 2024 porté par le titre « Il Etait Temps » lors d'un concert au « Hall de Paris » dans sa ville d'adoption, Moissac, qui allie chant, danse et humour.

« C'est un album qui me ressemble, qui ne sera pas agressif ni par les mélodies, ni par les mots, mais qui va parler de lui-même. Je l'autoproduis, je peux y mettre ce que je veux, je veux véhiculer des messages de paix, d'amour, et qui permettent la réflexion, et surtout partager avec mes fidèles qui m'ont redonné la vie ! »



JÉRÉMY CORDEIRO

## Dates et évènements clés

Le 8 Mars 2024 sortira le premier single «Il était temps», un titre pop dans l'ère du temps, doté d'une mélodie entraînante, et d'un texte fédérateur.

Disponible en clip ainsi que sur toutes les plateformes de téléchargement, ce titre est visuellement une déclaration d'amour

au Tarn et Garonne, et plus particulièrement à la ville de Moissac, qui selon l'artiste lui aurait redonné goût à la musique.

- Février 2020 : Sortie de «Fear» premier album de Reverse
- Juin 2021 : Arrivée sur le Tarn et Garonne
- Décembre 2021 : Découverte de l'artiste au Téléthon
- Mai 2022 : Début des castings The Voice saison 12
- Mars 2023 : Diffusion des auditions à l'aveugle sur TF1
- Juin 2023 : Début de la saison estivale (20 concerts)
- Septembre 2023 : Clôture de la saison et fête des fruits à Moissac + concert caritatif pour l'association «L'arc en ciel de Nahel»
- Octobre 2023 : Devient ambassadeur de l'association «Aux portes du soleil levant»
- Décembre 2023 : Parrain des Pères Noël motards de Montauban + embrasement de l'abbatiale de Moissac (concert)
- 8 Mars 2024 : Sortie du titre et du clip «Il était temps»
- 30 Avril 2024 : Sortie de l'album «Le syndrome de l'imposteur» + concert évènement au Hall de Paris, à Moissac.

